



L'INGUIMBERTINE

À L'HÔTEL-DIEU

BIBLIOTHÈQUE MUSÉE

Communiqué de presse

L'unique bibliothèque-musée de France a été inaugurée

Bilan du week-end inaugural du 19, 20 et 21 avril 2024

L'Inguimbertaine, la seule bibliothèque-musée de France, a ouvert ses portes dans un nouvel écrin de 10 000m² : l'hôtel-Dieu de Carpentras.

Le public était nombreux, nous avons comptabilisé **17 589 visiteurs sur les 3 jours** avec, au plus fort de sa fréquentation, **9000 curieux dimanche 21 avril** qui sont venus découvrir nos joyaux lors de ce joyeux week-end.

Nous tenions à remercier Serge Andrieu, Maire de Carpentras, Jacqueline Bouyac, Présidente de la CoVe, Dominique Santoni, Présidente du Département de Vaucluse, Bénédicte Martin, Vice-présidente de la Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur et Thierry Suquet Préfet de Vaucluse d'avoir inauguré avec nous cette institution exceptionnelle qu'est la bibliothèque-musée.

Durant ces trois **journées festives**, petits et grands ont trouvé leur bonheur avec **les 21 conférences** animées par des conférenciers de renom et les influenceurs culturels et historiques que nous remercions chaleureusement pour leur participation : Alain Breton, Patrick Baud, Manon Bril, Jean-François Delmas, Dominique Vingtain, Louise Ebel, Bernard Mondon, Camille Journeaux, Clothilde Chamussy, Xavier Salmon, Anne-Laure Béatrix, Gwenaëlle Fellingier et Gennaro Toscano.

Les visiteurs ont pu également profiter des animations dispensées par de nombreuses compagnies, entreprises et artistes talentueux tels que le Chœur Elzéar Gênet, la fanfare jazz Le Bouillon, le groupe Overjoyed, Aérosculpture et ses structures géantes à l'hélium, la Cie OnOff pour ses bals, ETSI et ses fresques, Car Podium pour le maquillage, Escolou dou Trelus pour les danses folkloriques, Kompost pour son bal des enfants et enfin les professeurs et élèves du Conservatoire pour leurs concerts.

Cet événement marquant a permis d'immerger les visiteurs, **après 1h d'attente dimanche** en raison du flux important de personnes dans l'après-

midi, dans un univers exceptionnel, fusionnant la richesse d'une bibliothèque de lecture publique, un fonds bibliographique ancien de renom et une collection muséale foisonnante.

L'héritage visionnaire de l'évêque dom Malachie d'Inguibert, datant du XVIIIe siècle, prend ainsi une nouvelle vie dans ce monument historique, qu'il a lui-même imaginé.

Cette inauguration vient clore un chantier de 15 ans pour le deuxième plus grand monument historique du Vaucluse.

La bibliothèque-musée de L'Inguimbertaine à l'hôtel-Dieu est à découvrir du mardi au dimanche de 10h à 18h (sauf le 1er mai).



Retrouvez une sélection de photos prises lors du week-end ici : <https://we.tl/t-ggh1ffvFSe>



Ville de Carpentras

Direction de la communication

Tél : 04 90 60 84 00



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Ville de Carpentras.

[Se désinscrire](#)

© 2024 Ville de Carpentras